

Beschluss:

Der Rat der Schloss-Stadt Hückeswagen stellt das Ergebnis des in der Zeit vom 09.04.2018 bis 15.04.2018 durchgeführten Bürgerentscheides wie folgt fest:

Abstimmungsberechtigte:..... 12.723
Abgestimmt haben: 3.695
Ungültige Stimmen: 6
Gültige Stimmen: 3.689
Ja-Stimmen:..... 2.553
Nein-Stimmen: 1.136

Der Rat der Schloss-Stadt Hückeswagen stellt fest, dass der Bürgerentscheid über die Frage „Soll die Löwen-Grundschule im Brunsbachtal einen Neubau erhalten und die Städtische Realschule am Standort Kölner Straße 57 erhalten bleiben?“ erfolgreich war.